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Le nombre des noms 
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Fiche 

O... 

      Le pluriel des noms se forme en règle générale en ajoutant un s au nom   
      singulier 
    
 Cas particulier 
- Les noms terminés par un S un X ou un Z ne changent pas au pluriel. 
Ex :  un tas � des tas  le gaz � les gaz la voix � les voix 
- les noms terminés par au, eau ou eu forment leur pluriel avec un  x 
 Ex :  un manteau � des manteaux     le jeu� les jeux     le préau� les préaux 
       Exception un landau � des landaus  un pneu�des pneus 
- les noms terminés par al forment leur pluriel en aux 
  Ex :  un journal � des journaux      
      Exception des bals, des festivals, des carnavals, des chacals, des régals,  
                       des  récitals 
- les noms terminés par ou forment leur pluriel en ous 
  Ex :  un trou � des trous      
      Exception des bijoux, des cailloux, des choux, des hiboux, des genoux,  
                        des joujoux, des poux 
- les noms terminés par ail forment leur pluriel en ails 
  Ex :  un rail � des rails      
      Exception des coraux, des émaux, des travaux, des vitraux, des baux 
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